

Preven retirar inversiones de paraderos

► Admite titular de Transportes que empresas dejarían tres proyectos

Luis Fernando Reyes

La remodelación de los Centros de Transferencia Modal (Cetram) de Martín Carrera, Politécnico y Zaragoza podría no llevarse a cabo en esta Administración, pues las empresas que invertirían en los proyectos analizan retirarse, informó Armando Quintero, Secretario de Transportes y Vialidad (Setravi).

Como una medida para llevar orden y desarrollo a los paraderos, el GDF concesionó a la IP cinco de estos espacios para su remodelación, uso y aprovechamiento: El Rosario, Chapultepec, Politécnico, Zaragoza y Martín Carrera. proyectos de largo plazo que incluyen la construcción de

más infraestructura y servicios, aunque la administración y operación del transporte público seguirá en manos de la Setravi.

El Rosario estará a cargo de Grupo Ideal, de Carlos Slim, y Chapultepec a cargo del Grupo BBVA.

“Las otras tres empresas que les fueron asignados Martín Carrera, Politécnico y Zaragoza vienen mucho más rezagadas, incluso probablemente alguna o algunas decidan por el momento no participar de un proyecto económico que requiere inversiones muy grandes”, explicó el funcionario en entrevista.

El Grupo Chedraui estaría a cargo del paradero de Martín Carrera; Grupo IUZA del de Zaragoza e Ideurban del de Politécnico.

Ante este panorama, agregó Quintero, se tendrían que buscar nuevos inversionistas.

En septiembre de 2007, el Jefe de Gobierno, Marcelo Ebrard, prometió que en el 2012 se habrían remodelado 17 Cetram.

